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Investiti 220mila euro, la squadra tornerà a giocare in casa già per il prossimo campionato

Finito l’esilio del Miglionico calcio
C’è la gara d’appalto per la riqualificazione del campo sportivo
MIGLIONICO - E' partita!
La gara di appalto, indetta
per i lavori di adeguamen-
to e messa in sicurezza del
Complesso Sportivo “Mi -
chele Ditrinco” in contra-
da Serre a Miglionico, è
stata accolta da tutti gli
sportivi della cittadina del
castello del Malconsiglio,
come un raggio di sole in
una gelida giornata inver-
nale.

Dopo due interi campio-
nati da esiliato, il Miglioni-
co Calcio intravede final-
mente la speranza di poter
tornare a calcare, almeno
per la prossima stagione, il
terreno del nuovo comuna-
le ristrutturato e adeguato
alle norme di sicurezza.

I lavori a realizzarsi ap-
paltati dall'Amministra-
zione comunale consisto-
no essenzialmente, nella
trasformazione del campo
di calcio attraverso la so-
stituzione dell'attuale su-
perficie di gioco in terra
battuta con un'altra realiz-
zata con manto in erba na-

turale; un impianto di irri-
gazione che si prevede di
alimentare con una pompa
di pescaggio che attingerà
da una vasca di riserva
idrica (anch'essa da realiz-
zare) alimentata dall'Ac-
quedotto Lucano e da un

pozzo di captazione delle
acque superficiali. Com-
pleta la dotazione delle at-
trezzature del campo, un
macchinario per la manu-
tenzione della nuova su-
perficie di gioco.

La riqualificazione della

La protesta dell’Itas di Marconia

Studenti ignorati
dalle istituzioni

MARCONIA - Gli studenti
dell’Itas di Marconia conti-
nuano a manifestare con-
tro la legge Gelmini e la Fi-
nanziaria con assemblee
d’istituto, incontri pomeri-
diani condocenti, genitori,
e rappresentanti delle isti-
tuzioni. Proprio da que-
st’ultimo interlocutore gli
studenti marconesi si sen-
tono «poco considerati, vi-
sto che continuano a defi-
larsi. -si legge in una nota
dei ragazzi- Delle persone
invitate (il sindaco di Pi-
sticci Michele Leone; l’as -
sessore alla Pubblica istru-
zione, Michele Sisto; il pre-
sidente della Provincia,
Carmine Nigro; l'assessore
alla Pubblica istruzione
provinciale, Pasquina Bo-
na; il presidente regionale

Vito De Filippo; gli assesso-
ri regionali FaloticoeAuti-
lio; il direttore Inglese; il di-
rigente provinciale Mario
Trifiletti; i rappresentanti
di Cgil, Uil e Snals), erano
presenti solo Sisto e il sin-
dacalista Eustachio Nico-
letti della Cgil. Si sono giu-
stificati per la propria as-
senza solamente il sindaco,
l'assessore alla Pubblica
istruzione provinciale e gli
assessori regionali. La Ci-
sl, nonostante i diversi ten-
tativi non siamo riusciti a
reperirla. Hanno parteci-
pato al dibattito il Preside
Salvatore Carone, i rappre-
sentantid' istituto, ilPresi-
dente del consiglio d' istitu-
to Giuseppe Cacciatore».
Un’iniziativa meritevole
poco considerata.

Ferrandina L’assessore Zito:« Presto il bando per lo stadio di Macchia»

Sport e nuoto per tutte le tasche
A disposizione 12 buoni per le famiglie a basso reddito
FERRANDINA - Sport per tutti anche a
Ferrandina. E’ stato pubblicato nei
giorni scorsi il bando per i “buoni sport”
destinati a giovani in condizione di di-
sagio economico. Di 2.400 la somma a
disposizione, 12 i beneficiari finali. Le
domande si possono presentare entro il
15 dicembre all’Ufficio Assistenza del
Comune. A darne notizia è l’assessore
allo Sport Rocco Zito.

Ma non è la sola iniziativa di carattere
sociale legata all’attività sportiva mes-
sa in cantiere dall’assessore.

«Nei giorni scorsi - fa sapere - abbia-
mo siglato una convenzione con la so-
cietà “Il delfino” per consentire di avvi-
cinarsi al nuoto a ben 30 persone». A po-
ter frequentare gratuitamente la pisci-
na comunale dieci ultrasessantenni e
venti ragazzi, compresi nella fascia di
età che va da 4 a 14 anni. Anche in que-
sto caso il criterio di selezione è in base
alla situazione economica. Per quanto
concerne gli impianti sportivi, inoltre,
Zito ha altre importanti novità. «Oltre al

progetto per la messa a norma del Santa
Maria, per cui ringrazio l’ingegner Me-
le e lo staff dell’Ufficio Tecnico per la ce-
lerità e l’impegno profuso, sulla scia

dello schema di convenzione approvato
per il completamento del Polivalente e
per la gestione del campo di calcio a 5, a
breve sarà approntato anche il bando
per recuperare e affidare in gestione i
campi di calcetto e da tennis di Macchia
di Ferrandina». Nell’occasione l'asses-
sore, cheha anche ladelegaall'Agricol-
tura, ha espresso soddisfazione sull’esi -
to della manifestazione "Naturalmente
Lucano" che ha visto la partecipazione
dei formaggi dell’azienda Di Gilio Anto-
nio e del salumificio Ferrandinese di
D&D di Di Stefano Angelo.

«Ma ancora più grande è la soddisfa-
zione per Ferrandina e per il settore
agricolo - dice Zito- di aver aver visto
premiare una ferrandinese, la dottores-
sa Giovanna Cosentino sulla Tesi di
Laurea nel settore Tecnologie Alimen-
tari, "Le olive di Ferrandina tra valoriz-
zazione economica e salvaguardia del
territorio"».

Margherita Agata
m.agata@luedi.it

superficie di gioco interes-
serà anche il campo da ten-
nis che si prevede di pavi-
mentare con erba di tipo
sintetico e completato con
gli arredi. Altra superficie
interessata ai lavori sarà
un'area attualmente inuti-

lizzata che sarà allestita e
predisposta ad essere uti-
lizzata come area di riscal-
damento ed allenamenti
specifici. Il termine ultimo
di ricezione delle offerte
per la realizzazione dell'o-
pera, interamente finan-
ziata per un importo pari a
220.000 euro con mutuo
dell'Istituto per il Credito
Sportivo nell'ambito del
protocollo d'intesa tra Pro-
vincia di Matera, Coni e
Ics, scadrà il 16 dicembre
2008. I lavori devono poi
essere ultimati entro 180
giorni, naturali e consecu-
tivi, decorrenti dalla data
di consegna lavori.

Presumendo come Gen-
naio 2009 la data di conse-
gna lavori, entro l'estate
2009, Miglionico avrà fi-
nalmente il suo nuovo im-
pianto sportivo. Viva sod-
disfazione è stata espressa
e manifestata dal consi-
gliere con delega allo
sport, Franco Perrino, per
l'importante e onerosa
scelta, portata avanti dal-

l'amministrazione, nono-
stante opposizioni e ostru-
zionismi a volte anonimi,
che hanno accompagnato
l'iter di approvazione del
bando di gara.

«Favorire la pratica dello
sport creando degni luo-
ghi di aggregazione nella
nostra piccola comunità è
un obiettivo che ci erava-
mo preposti e che stiamo,
anche se con un po' di ri-
tardo non dovuto a noi,
mantenendo e cercando di
portare a compimento. Un
ringraziamento particola-
re va da parte mia al sinda-
co Borelli per la fiducia ac-
cordatami con la delega al-
lo sport e che spero di aver
onorato, portando in dirit-
tura di arrivo questo pro-
getto in cui tutta l'ammini-
strazione ha speso molte
energie credendoci fino in
fondo».

Davvero una bella noti-
zia per i tifosi del Miglioni-
co calcio.

Antonio Centonze
provinciamt@luedi.it

Il campo sportivo comunale di Miglionico

Ferrandina Angelo Zizzamia eletto tra i delegati all’assemblea regionale

In 171 alle Primarie dei giovani del Pd

Il municipio di Ferrandina

FERRANDINA - Sono state mol-
to partecipate, al di là delle più ro-
see aspettative le primarie per
eleggere il segretario nazionale
dei giovani del Partito democra-
tico, contestualmente all'elezio-
ne dei delegati all'assemblea na-
zionale e regionale.

A Ferrandina, infatti, sono sta-
ti ben 171 i giovani aderenti al
partito di Veltroni che hanno
espresso il proprio voto.

Una massiccia partecipazione
che ha consentito al candidato lo-
cale all'assemblea nazionale, il
giovanissimo studente Vito Mi-
cene di ottenere un lusinghiero
risultato (circa 300 voti di cui
164 nella sola Ferrandina) e la
netta affermazione ed elezione al-
l'assemblea regionale del giova-
ne dirigente locale del Pd, Ange-

lo Zizzamia. Quest'ultimo, con
circa 180 preferenze (149 quelle
ottenute a Ferrandina) si piazza
tra i primissimi posti dei quaran-
ta delegati eletti dell'intera pro-
vincia materana che andranno a
comporre l'assise regionale.

Un risultato accolto con soddi-
sfazione dal partito dei “grandi”.

«Questi risultati fanno sì - ha
commentato il segretario cittadi-
no del Pd Paolo Schiavone - che il
Partito democratico di Ferrandi-
na si collochi tra i primissimi po-
sti dell'intera provincia di Mate-
ra in termini assoluti di parteci-
pazione al voto.

Segnale, quest'ultimo, di un
partito autorevole, fortemente
radicato sul territorio e soprat-
tutto capace di intercettare le an-
sie e le speranze dei giovani attor-

no a tematiche che più interessa-
no il loro incerto futuro, quali la
scuola ed il lavoro; un partito ca-
pace, al suo interno, come nel ca-
so di Zizzamia e Micene, di espri-
mere gente credibile e che incar-
na i valori fondanti di questo gio-
vanissimo partito. I giovani - ha
concluso Schiavone - rappresen-
tano una risorsa fondamentale
per tutti noi ed è ai giovani che
sono tenuti a rivolgere l'attenzio-
ne tutti coloro, tra cui i partiti,
che sono chiamati a rappresenta-
re le istanze e le problematiche di
un'intera comunità». A rafforza-
re l’alto valore democratico delle
Primarie dei giovani del Pd, il fat-
to che sono arrivate in un mo-
mento di forte sfiducia nei partiti
e nella politica.

mar.aga

Rocco Zito


